

Ayuda a las víctimas del crimen

El gobierno federal ha lanzado una campaña de esfuerzos coordinados para incrementar y mejorar los servicios brindados a las víctimas de crímenes en Canadá. La iniciativa sigue al compromiso contraído por el gobierno en el Discurso del Trono de prestar más atención a las víctimas de crímenes.

El Ministro de Justicia Mark MacGuigan y el Procurador General Bob Kaplan declararon que se destinarán \$4.8 millones adicionales en los próximos dos años para ayudar a las víctimas de crímenes a enfrentarse mejor con las consecuencias del golpe sufrido y con el sistema penal canadiense.

Se crearán proyectos para asistir a las víctimas y testigos en cooperación con las provincias, incluyéndose ayuda financiera y operativa a grupos de víctimas y organismos comunitarios. El Ministerio de la Procuraduría General se concentrará en los servicios prestados por la policía, mientras que el Ministerio de Justicia tratará primordialmente de proyectos que ayuden a las víctimas y testigos durante el juicio en los tribunales.

Los dos ministerios participarán en un grupo de trabajo federal-provincial sobre víctimas del crimen, creado recientemente para brindar intercambio de información entre los dos niveles de gobierno.

El Sr. MacGuigan anunció que el Ministerio de Justicia producirá material jurídico educativo que se concentrará en las necesidades especiales de las víctimas del crimen. Se apoyará a organismos locales para que puedan producir material jurídico educativo adaptado a las necesidades especiales de sus comunidades locales. El Sr. MacGuigan declaró que "esta iniciativa complementa los elementos del proyecto e investigación de un plan de acción de dos años para ayudar a las víctimas de crímenes a enfrentarse más eficazmente con el sistema penal canadiense".

La Ministra de Salud Pública y Bienestar Monique Bégin afirmó que su ministerio agilizará su programa para ayudar a las víctimas de la violencia, particularmente en el sector familiar. La Cámara de Compensación Nacional sobre Violencia Familiar, que ya funciona hace dos años, recibirá una asignación de \$500 000 anuales durante los próximos tres años para satisfacer la intensa demanda de información y asesoramiento sobre los sectores de agresión a la cónyuge y de maltrato a niños y ancianos.

Se asignará un monto adicional de \$200 000 a la División de Salud Mental del ministerio para desarrollar métodos que ayuden a las víctimas a enfrentarse con los problemas creados por la agresión.

Las ventas de potasa establecen récord mundial

El volumen de las ventas de potasa de Saskatchewan ha establecido un nuevo récord — debido principalmente al aumento de la demanda en Brasil y China. Las exportaciones de potasa fuera de América del Norte están a cargo de Compotex Ltd., una compañía de Toronto propiedad de todos los productores de Saskatchewan. Erik Ekedahl, presidente de esta compañía, opina que "el cambio ocurrido en Brasil ha sido importantísimo."

Durante los primeros seis meses de 1983, Brasil importó 27 000 toneladas. A fines de año, sus compras habían alcanzado 327 000 toneladas, y está previsto venderle otras 300 000 toneladas para junio. En la industria de los fertilizantes, el ciclo anual de producción va de julio a junio del año siguiente; por lo tanto, esto equivale a vender 600 000 toneladas anuales, aproximadamente el doble del total exportado en 1982-83.

Se espera que durante el período de doce meses que termina el 30 de junio de 1984, las ventas hayan alcanzado la cifra record de 3.9 millones de toneladas, valoradas en \$300 millones, \$100 millones más que en 1982-83. Recientemente, Canpotex firmó un contrato con China para exportar a ese país entre 300 000 y 350 000 toneladas de enero a junio. Las importaciones chinas se elevaron así más de 700 000 toneladas en un período de 12 meses.

Exposición de tesoros costarricenses en Calgary

El museo Glenbow de Calgary organizó recientemente una exposición de valiosos tesoros nacionales de Costa Rica.

Más de 300 objetos de oro, jade, cerámica y piedra volcánica, pertenecientes a las colecciones del Banco Central de Costa Rica, del Banco Nacional y del Museo de Jade, estarán expuestas hasta el 10 de junio.

El visitante puede admirar tallas, alfarería, y objetos de metal que se remontan al 500 a de JC, y revelan el admirable arte de la civilización precolombina de esta región de América Central.

Duncan Cameron, director del museo Glenbow, considera que esta exhibición es una de las más importantes de la década. La misma fue organizada gracias a un donativo de la compañía TransCanada Pipelines.

Exposición bicentenario de Nueva Brunswick

La Biblioteca Nacional de Canadá ha organizado una exposición de obras de algunos de los escritores de Nueva Brunswick para celebrar el bicentenario de dicha provincia.

En la exposición *Autores de Nueva Brunswick*, la Biblioteca ha reunido obras literarias, históricas, científicas, económicas, políticas, sociales y artísticas para reflejar los elementos nativos, acadienses y lealistas que han enriquecido a la cultura de Nueva Brunswick durante los dos siglos pasados.

La literatura de Nueva Brunswick está expuesta en la mitad de los libros de la exposición que incluye obras de dicción, poesía y teatro con escritores tales como Sir Charles G.D. Roberts, Antonine Maillet, Alden Nowlan y Herménégilde Chiasson. Otro grupo de libros examina la vida de la provincia desde la perspectiva de la historia, bibliografía, autobiografía y viajes.

La exposición reúne asimismo libros de escritores de Nueva Brunswick sobre una diversidad de temas que se extienden desde los moluscos y la cocina hasta el bilingüismo y las relaciones federal-provinciales.

La exposición *Autores de Nueva Brunswick* continuará hasta el 7 de septiembre de 1984 para recorrer luego varios centros de la provincia.



Una vasija antropomórfica de cerámica, parte de la exhibición de tesoros costarricenses.